



Dos importantes encuentros con el colectivo de socias y socios de Euskadi-Cuba han tenido lugar en los últimos meses. Mariela Castro, directora del Centro Nacional de Educación Sexual (CENESEX), recién elegida diputada en la Asamblea Nacional de Cuba y activista contra la homofobia, visitó el local de la asociación en Bilbao, donde mantuvo un encuentro informal y una reunión de trabajo con el equipo del Área de Proyectos de Cooperación de Euskadi-Cuba.

El 30 de enero, se celebró otro conversatorio informal sobre la actualidad cubana y los cambios en la Isla con Luis Felipe Vázquez, Asesor del Ministro de Cultura de Cuba, y Yudit Zamora Escalona, Directora del Centro de Coordinación para la Colaboración Internacional a la Cultura Cubana.